



Ministro de Suprema Corte de Justicia de México plantea cambios a la reforma al poder judicial

[Perspectivas desde México](#)

19:54 ET (23:54 GMT) 28 de octubre de 2024



El ministro de la Suprema Corte de Justicia de México, Juan Luis González Alcántara, publicó un proyecto donde propone algunas modificaciones a la reforma al poder judicial de México, incluyendo la eliminación parcial de la elección popular de algunos cargos.

00:31 - Fuente: [CNN](#)



Video Ad Feedback

[Ministro de Suprema Corte de Justicia de México plantea cambios a la reforma al poder judicial |](#)

[CNN](#)